

DARAN SEI ERINNERT

DASS DIE BEFREIUNG VON FASCHISMUS UND KRIEG NUR DER SICH ERHÄLT DER ANDERE VÖLKER NICHT UNTERDRÜCKT

Erklärung

DARAN SEI ERINNERT

DASS DIE BEFREIUNG VON FASCHISMUS UND KRIEG NUR DER SICH ERHÄLT DER ANDERE VÖLKER NICHT UNTERDRÜCKT

Erinnert sei daran: Krieg dem Krieg. Diese Grundhaltung – Nie wieder Faschismus, nie wieder Krieg – diese Grundhaltung, die im Potsdamer Abkommen niedergelegt wurde durch die Antihitlerkoalition 1945, hatte keinen Bestand. Weder durch Ermahnung an das deutsche Volk von seinen eigenen „Vaterlandsverrätern“, die dafür mit dem Leben bezahlten in den KZ und Gestapo-Kellern; oder als Widerstandskämpfer der Résistance; noch als Befreier an der Seite der Antihitlerkoalition oder in der Roten Armee. Noch darin, dass sie dem deutschen Volk den angedrohten Untergang vom eigenen deutschen Kriegsaggressor ersparten. Das deutsche Volk seine Rettung und seine Befreiung aus Faschismus und Krieg stattdessen durch eine internationale Kriegsfront erhielt, deren Last das Proletariat für den Frieden in der Welt trug. Indem dafür das Volk der Sowjetunion, darunter 27 Millionen Arbeiter und Bauern, ihr Leben einsetzten und ihren Tod in Kauf nahmen: Dass niemals mehr Faschismus und Krieg von deutschem Boden aus ausgeht. Dass kein Volk, kein Land nochmal überfallen wird und gebrandschatzt wird. „Nie wieder Faschismus und Krieg“, diese Mahnung wurde Wirklichkeit durch das Volk der Sowjetunion, durch die Befreiung all der Völker, die unter der deutschen Barbarei litten, indem die deutsche Kriegskanaille, die Kriegsproduzenten, der deutsche Kriegsverbrecher des Monopolkapitals und seine faschistischen Horden vernichtend auf eigenem Boden geschlagen wurden. Durch eine Arbeiterklasse des Sozialismus, die das deutsche Volk aus dem Verbrechen befreite und aus diesen immer währenden Kriegsverbrechen seiner Bourgeoisie ausscheiden liess, und es auch konnte.

Indem die Arbeiterklasse und das deutsche Volk den Weg des Friedens einschlugen, indem

es dem eigenen Kriegsaggressor, dem deutschen Imperialismus das Handwerk legte durch seine eigene Befreiung in einem Sozialismus auf deutschem Boden. Wozu auch die deutsche Arbeiterbewegung bereit war und mit Hilfe der Arbeiter aus der Sowjetunion einen Teil Deutschlands zu dem Teil Deutschlands machte, der für viele Jahrzehnte mit den Frieden in Europa sicherte, indem er den Weg des Sozialismus ging. Wo sich die Mahnung „Nie wieder Faschismus – Nie wieder Krieg“ bewahrheitete. Im Gegensatz zur BRD, in der die geschlagene Monopolbourgeoisie samt der Kriegsverbrecher und allen alten Nazis in Regierung und Staat auf den noch vorhandenen Trümmern ihres zweiten Weltkrieges den Krieg, die erneute Kriegsproduktion samt der Armee – deren Personal aus der Nazi-Armee kam – den Krieg gegen den Frieden, gegen die Proletariat der Welt und des Sozialismus zu einem „Frieden“ machte, der den Krieg vorbereitet. Und niemals den Ostlandtritt gegen alle sozialistischen Länder einstellte. So auch nicht gegen das eigene deutsche Volk in der DDR, das 1989 durch den deutschen Imperialismus annektiert wurde und seitdem unter der Knute des

Kriegsaggressors steht. Oder, wie im erneuten Ostlandtritt gegen alle Völker, die sich selbst befreiten und als Befreite sich erneut befreien müssen. Um in Frieden durch die sozialistische Revolution erneut im eigenen Land ohne die Aggressoren aus der

Kriegsallianz NATO, wie unter dem deutschen Militärstiefel und seiner Kriegsgewinnler aus Kapital und Regierung, der seit den 90er Jahren ihre Länder okkupiert, ihre Menschen der Arbeit, ob Proletariat oder Werktätige oder Bauern in Frieden und Wohlstand, der ihnen der Sozialismus garantiert, leben können. Wie die deutsche Arbeiterbewegung ihren Hauptfeind, den deutschen Imperialismus, zu schlagen hat, um sich

КАЖДЫЙ ГОД
следует вспомнить
освобождение от
фашистского геноцида и
революция против войны и фашизма

At so KAZDÝ ROK připomíná
osvobození od hitlerovského fašismu –
Revolution neste války a fašismu

EVERY YEAR let us re-
member the liberation from
Hitler fascism – revolution
instead of war and fascism

KAZDEGO ROKU
pamietaj o wyzwoleniu spod
faszyzmu hitlerowskiego –
rewolucja zamiast wojny i faszyzmu

Chaque année rappelons
la libération du fascisme
hitlérien –
La Révolution plutôt que
la guerre et
le fascisme

77 Jahre * 8. Mai 1945

TAG DER BEFREIUNG

8. MAI 2022





Vorwort

Eine kleine Dokumentation aus dem Land, das seit 77 Jahren der internationalen Arbeiterbewegung und ihren Völkern aufzwingt und auferlegt, dass jedes Jahr an die "Befreiung vom Hitlerfaschismus" weltweit erinnert wird. Die Lehren, die die internationalen Aktionseinheiten gerade in den Zeiten zu ziehen haben, in denen das Proletariat der Welt und die Völker der Welt durch die Konterrevolution und den aus ihr hervorgegangenen Oligarchen, sowie die Kriegs-Allianz der imperialistischen Staaten in der NATO, den Sieg des Proletariats, den Sieg insbesondere durch ihre Rote Armee der UdSSR unter unvorstellbaren Opfern errungen hat, völlig zu vernichten suchen: "Ein Krieg zwischen der Revolution des Sozialismus und dem Kapitalismus". Der die Arbeiterklassen national wie international ermahnt und zwingt,

sich in einer Anti-Kriegsfront, einer proletarischen Front über alle Ländergrenzen hinweg zu vereinigen ... PROLETARIER ALLER LÄNDER VEREINIGT EUCH! Dass wir einlösen: NIE WIEDER FASCHISMUS - NIE WIEDER KRIEG." (aus der Erklärung der Internationalen Aktionseinheit).

Was erneut die Bürde und Opfer dem Weltproletariat, wie insbesondere den zwei Arbeiterklassen unter dem deutschen Imperialismus auferlegt im Kampf um die "Revolution statt Faschismus und Krieg", um an der Seite aller Arbeiter und Werktätigen und Völker sich im Kampf gegen den Krieg gegen das Weltproletariat einzureihen. In diesem Sinne aus dem Tun der deutschen Einheit der internationalen Aktionseinheit zum 8. und 9. Mai 2022.

Aktionsbüro "Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER"